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vom 24.11.2010 

 
öffentlich 
Top 17.3 Berichterstattung zum Stand des Tierheims 

 
 

 
führt dazu aus, dass man sich gemäß der im August im Hauptausschuss gegebenen Information 
im Zeitplan befinde und mit dem Ausschreibungsergebnis nach geforderter Nachbesserung und 
erneuter Versendung der Vergabeunterlagen mit einem Ergebnis Anfang Januar 2011 rechne, 
nachdem im Dezember die Submission erfolgt sei.  
 
Auf weitere Fragen von Herrn Dr. Scharfenberg, z. B. zu  Anzahl und Art  der Bewerber verweist 
Frau E. Müller darauf, dass sie „aus gutem Grund“ nicht in das Verfahren involviert sei und so-
mit keine Auskunft geben könne. Und, so der Oberbürgermeister, befinde man sich im Verfah-
ren und könne sowieso keine Informationen geben. 
 
 

 


